

Wenn es nach Tier, nach Essen oder anderen unangenehmen Dingen riecht, fühlen wir uns in unseren vier Wänden nicht wohl. Es gibt kaum etwas, was wir nicht gegen lästige Gerüche probiert hätten. Vom Raumspray über Räucherstäbchen bis hin zu Dauerlüften und Potpourri. Auf der Heimtextil in Frankfurt (08.-11.01.) stellt Friederike Erhorn von Laboni ein innovatives neues Spray vor, das sich von herkömmlichen Raumsprays deutlich unterscheidet. Bei der Odor-Therapy Serie werden Gerüche nicht nur überlagert, sondern neutralisiert. Mithilfe eines patentierten Moleküls.

Anmoderation:

Wenn es nach Tier, nach Essen oder anderen unangenehmen Dingen riecht, fühlen wir uns in unseren vier Wänden nicht wohl. Es gibt kaum etwas, was wir nicht gegen lästige Gerüche probiert hätten. Vom Raumspray über Räucherstäbchen bis hin zu Dauerlüften und Potpourri. Auf der Heimtextil in Frankfurt (08.-11.01.) stellt Friederike Erhorn von Laboni ein innovatives neues Spray vor, das sich von herkömmlichen Raumsprays deutlich unterscheidet. Bei der Odor-Therapy Serie werden Gerüche nicht nur überlagert, sondern neutralisiert. Mithilfe eines patentierten Moleküls.

Friederike Erhorn antwortet auf diese Fragen:

00:05 min (Timecode)

1. Frau Erhorn, Sie präsentieren hier auf der Messe ein ganz besonderes Duft- und Raumspray. Was hat es damit auf sich?

00:36 min

2. Fast jeder kennt es - wenn man Raclette gemacht hat, dann riecht die ganze Wohnung tage- und wochenlang danach. Das heißt, man setzt dieses Spray einfach ein und wird den lästigen Geruch los?

01:01 min

3. Was hat es mit diesem Molekül auf sich? Wie wirkt das?

01:31 min

4. Wie ist der ganze Entwicklungsprozess abgelaufen?

02:24 min

5. In Ihrem Fall wurde es speziell gegen Tiergerüche entwickelt. Es ist aber vielfältig anwendbar?

02:56 min

6. Was sind das denn für Düfte?

03:23 min

7. Was kostet es?